

nous sauront gré de la peine que nous nous donnons.

Mme Duse nous arriva avec un répertoire impossible de six pièces, cinq furent mises à notre Index. Résultat : théâtre à moitié vide ! !

Je lis en ce moment que l'*Osservatore Romano* et autres journaux de Rome s'occupent de notre triomphe, quant au bannissement de *Salomé*.

Recevez, mademoiselle, l'assurance de ma profonde gratitude et de ma sincère amitié.

MARIA GARCIA LAGOS DE HUGHES.

166, Cerrito Club Catolico, Montevideo, Uruguay.

---

### Saint Jean Chrysostome, patron des prédicateurs

---

A la suite des fêtes solennelles célébrées à Saint-Pierre-de-Rome pour le quinzième centenaire de la mort de saint Jean Chrysostome, le P. Gaisser, de l'ordre de Saint-Benoît, directeur du collège grec pontifical, a demandé au Saint-Père, comme couronnement de ces splendides fêtes, de conférer au saint docteur le titre de Patron céleste des prédicateurs et orateurs sacrés. Déjà, Léon XIII avait engagé les prédicateurs à se mettre sous la protection de ce prince de l'éloquence chrétienne, qui savait si bien conformer sa vie à ses enseignements. Sa Sainteté Pie X a daigné accueillir avec bienveillance cette proposition et a conféré officiellement, le 8 juillet 1908, à saint Jean Chrysostome, le titre de Patron des orateurs sacrés.

---

### Bibliographie

---

— Nous accusons réception de l'ALMANACH ROLLAND 1909, 43<sup>e</sup> édition, dans lequel se trouvent réunis les Almanachs *Agricole* et des *Familles*.

Cette édition, avec nouvelle couverture d'après le dessin de l'artiste HENRI HÉBERT, contient, outre le calendrier ordinaire des almanachs, des éphémérides, la liste des membres élus aux dernières élections locales et fédérales avec majorité,